

興道 休まず 心をこめ 力をあわせて やりとげよう

夢・チャレンジ!

浦庄小学校校長室だより
令和3年11月8日発行

10月26日(火)朝,前日の雨で予定した活動ができるか心配しながらバス遠足を見送りましたが,天候も回復し無事実施することができました。今年度もコロナ禍の中,児童の健康管理等,保護者の皆様にはご理解・ご協力をいただきありがとうございます。友達との楽しい思い出をつくるだけでなく,学校内では学ぶことのできない公衆道徳や集団行動時のマナーなどを学ぶ機会となりました。バス遠足(1・2年生)の様子をご紹介します。

バス遠足(1・2年生)

行先は,あすたむらんど徳島です。新しくオープンした「とくしま木の美術館」を見学した後,お弁当,広場での班活動と,楽しい時間を過ごすことができました。

1年生は小学校初のバス遠足。ちょっぴり緊張気味? 2年生はバスの中も余裕が見られます。



木の美術館への道のりも興味津々。美術館では,係の方のお話もしっかり聞くことができます。



自由行動にいざ出発!! 徳島県産の木を使ったおもちゃをたっぷり楽しみました。



いろいろなおもちゃに大喜び,あちらこちらで笑顔がはじけています。木の香りも心地よいようです。



開館して間もないため館内はとても美しく,子どもたちは大満足。時間があっという間に過ぎます。



暖かい日差しに包まれ,芝生の上でのお弁当も最高!! 次の活動に向けてエネルギー充電です。



芝生の上で走り回ったり,いろいろな遊具で遊んだり,とても楽しく活動しています。



見学,お弁当,遊びなどグループでの活動もしっかりとできたバス遠足でした。

